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Подведены итоги конкурса
В минувшем августе администрация Турунтаевского сель-

ского поселения объявила конкурс на звание «Лучший част-
ный и  многоквартирный дом, лучшая улица». Администрация  
поселения  предполагала, что в нем  примет  участие  гораздо 
больше желающих. Но на деле вышло не так. Наше население 
осталось равнодушным, не проявив желание участвовать в 
конкурсе.  Хотя для вероятных победителей была установле-
на немалая сумма вознаграждения, поступило только три за-
явки на участие. 

Любой конкурс, на каком бы уровне он не проходил, всегда пре-
следует определенные цели и задачи. А прошедший был направ-
лен на выявление и распространение положительного опыта по 
благоустройству и содержанию домов, улиц, улучшению внешнего 
вида поселения. 

Комиссия, в которую вошли депутаты сельского поселения и 
специалисты жилищно-коммунального хозяйства, подвела итоги.  
Она рассмотрела две заявки  в номинации «Лучший многоквартир-
ный дом», представленные жильцами домов 13, 11, находящихся 
в первом квартале с. Турунтаево, и одну заявку в номинации «Луч-
ший частный дом», представленную супругами Каргиными, прожи-
вающими в селе Карымск.  

В номинации «Лучший многоквартирный дом» победителем 
признан многоквартирный дом № 13, а в номинации «Лучший 
частный дом» - частный дом супругов Каргиных. Победители 
получили денежное вознаграждение согласно условиям кон-
курса.

Выиграла микроволновку
Ежегодно Управление федеральной почтовой службы по Ре-

спублике Бурятия проводит стимулирующую лотерею среди 
плательщиков, регулярно вносящих плату за электроэнергию 
через почтовые отделения связи. Лотерея проводится еже-
квартально. 8 октября филиалом районной почтовой службы  
среди 173 плательщиков была проведена лотерея по итогам 
третьего квартала. 

По её результатам комиссия определила победителя. Им стала 
жительница села Татаурово Николаевская Зоя Викторовна. Приз - 
микроволновую печь - ей вручила в отделении почтовой связи села 
инструктор по переводам и приему платежей от населения Чер-
нецкая Галина Ивановна. До последнего момента победительница 
не знала, для чего её пригласили в отделение почтовой связи. «Не 
ожидала, что получу такой приз,  спасибо организаторам лотереи»,  
- сказала  она, получая микроволновку. 

Получили удостоверения
На прошлой неделе республиканский учебный центр сер-

тификации и метрологии провел учебу поваров, барменов, 
официантов. Учеба проходила на объектах общественного 
питания райцентра. 

После теоретических и практических занятий, одиннадцать че-
ловек получили удостоверения государственного образца, под-
тверждающие  соответствующую квалификацию.

Соб. инф.

Золотой возраст
Дорогие  прибайкальцы! От  коман-

ды  «Искорки» из  с. Ильинка прими-
те теплые, искренние поздравления к 
празднованию 70-летия Прибайкальско-
го  района. Мы были в районном центре 
15 октября на незабываемом празднике 
– спартакиаде геронтологических групп 
«Золотой возраст»,  посвященной  Дню 
пожилого человека и  70-летию  района.

У всех нас за плечами огромный трудо-
вой путь, тяжелый груз потерь и разлук, но 
мы не растеряли в суете жизни светлые 
радостные чувства. По накалу страстей 
спартакиада не уступала крупным соревно-
ваниям. Мы все за каждую спортсменку и 
спортсмена искренне радовались, огорча-
лись и поддерживали друг друга. Столько 
эмоций, такой заряд бодрости, столько но-
вых планов, такой общий порыв, что даже 
невозможно подумать, что это «сражались» 
пожилые люди!

Мы  восхищены  командой  Итанцинского  
поселения! Возраст далеко за 70, но резво-
сти и радости не занимать! Думаем, что все 
мы, участники спартакиады, желаем более 
молодому поколению и всем жителям При-
байкальского района здоровья, сил. Жела-
ем не  лениться делать утреннюю зарядку, 
вести здоровый образ жизни, т.е. больше 
трудиться.

Наша команда «Искорки» благодарит 
администрацию Прибайкальского района 

и Ильинского поселения за организацию 
праздника, управление культуры - за му-
зыкальные номера, песни в исполнении 
девочек и мальчиков (растет достойная 
смена!), а также партию «Единая Россия», 
обещавшую проводить такие спартакиады 
ежегодно.

Наша команда желает укреплять  дру-
жеские связи между поселениями райо-
на,  заниматься физической культурой и 
в дальнейшем встречаться не только на 
районных,  но и на республиканских сорев-
нованиях.

Спасибо организаторам проведения 3-й 
спартакиады геронтологических групп за 
теплый прием, за встречу с людьми, про-
жившими много десятилетий, но не  поте-
рявших душевную щедрость.

В заключение передаем большой привет, 
самые лучшие пожелания и поздравления 
с Днем пожилого человека от нашего вете-
рана, поэтессы, ученицы Ильинской школы  
Антоковой-Ветошниковой Тамары  Макси-
мовны.

 «Пожилой  человек», 
           – говорю  про  себя  я  с  улыбкой,
И  не  верю  себе: «пожилой»? 
Зря, судьба, разбежалась ты прытко.
Я душою всегда молодой.
И придумали: «День  пожилого»!
Молодых  я  за  пояс  заткну
И  любви  во  мне…  мудрости  много,
Мир  улучшу  и  горы  сверну.
Я  такие  пою  еще  песни,
Позавидует  мне  молодой.
Я  люблю  эту  жизнь,  вольный  ветер…
Не  зовите  меня  пожилой!
Физкультпривет от команды «Искорки», 

Е. ШУРЫГИНА, инструктор.
Всего в спартакиаде приняли 

участие шесть команд. Назовём 
их по порядку занятых мест: «Ис-
корки» – Ильинка, «Турунтаево-1», 
команды коррекционной школы, 
Нестеровской администрации, 
«Турунтаево-2» и замкнула список 
команда Итанцинского поселения.

Собирали ровесников 
2010 год для жителей Прибайкалья проходит под знаком 

встречи 70-летнего юбилея района. Гостеприимные хозяйки 
дома культуры села Таловка собрали на День пожилого че-
ловека ровесников района и тех, кому уже за семьдесят лет, 
- таких здесь набралось около десяти человек. 

Программу праздника, подготовленного силами работников клу-
ба и самодеятельных артистов, открыла вокальная группа «Сель-
ские напевы». Вниманию ветеранов были представлены другие 
номера художественной самодеятельности, а завершился празд-
ник общим чаепитием. 

Собирали ровесников 

НЕРЕСТОВЫЙ ПЕРИОД 
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ

Во второй половине октября на Се-
ленге напряжение, вызванное заходом 
омуля на нерест, спадает, и, пожалуй, 
можно подводить промежуточные итоги. 
С 15 августа, дня официального начала 
нереста, а практически с начала сентя-
бря, инспекторами рыбоохраны состав-
лено 84 протокола по фактам незаконно-
го промысла омуля. 60 дел направлены 
на возбуждение уголовных дел, 52 уго-
ловных дела уже  возбуждено. Изъяты 
орудия и средства промысла: 4 мотор-
ных лодки, 29 гребных лодок, 59 сетей 
общей длины 1556 метров. Конфискова-
но 78 килограммов рыбы, браконьерам 
выписано 86500 рублей штрафов. Не-
много радует тот факт, что на Селенге 
не наблюдается массовый лов самым 
варварским способом – якорями. С на-
чала сентября задержаны всего четыре 
человека с такой снастью. 

Как обычно, хорошо помогали рыбоох-
ране милиция и общественность. Не оста-
валась в стороне и районная власть, без 
помощи которой инспекторам сложно было 
справляться со своими обязанностями. В 
ходе операции «Путина-2010», проводимой 
Прибайкальским РОВД, как совместно, так 
и параллельно с инспекцией рыбоохраны, 
были задействованы значительные силы. 
Сотрудники милиции на 18 октября про-
вели 90 рейдов. К их проведению привле-
кались 72 внештатника. Объединёнными 
усилиями на реке было выявлено 63 право-
нарушения. В том числе по статье 256 УК 
РФ «Незаконная добыча водных животных 
и растений» - 52 человека, по ст. 175 «При-
обретение или сбыт имущества, заведомо 
добытого преступным путем» – 11 человек. 
К уголовной ответственности привлечены 
59 человек, к административной – 11 чело-
век, изъято 146 метров сетей.

Селенгинскому рыборазводному заводу 
было запланировано отловить для целей 
воспроизводства омулёвого стада 16 тонн 
рыбы. Но прогноз ихтиологов на массовый 
заход омуля на нерест не подтвердился. 
Первый, самый густой косяк омуля был, 

как обычно, пропущен на верхние нерести-
лища. После этого уловы рыбаков завода 
оставляли желать лучшего, и когда стало 
ясно, что плановый результат недостижим, 
лимит на пять тонн был передан коллегам 
из Большереченского завода.  До конца 
прошлой недели на садковую базу Селен-
гинского завода поступило 10326 кило-
граммов омуля. Казалось бы, осталось со-
всем немного, чуть больше полутонны. Но 
ситуация осложняется не только тем, что и 
без того небогатые уловы стали ещё мень-
ше. Вдобавок к этому ловить теперь нуж-
но только самок. Ведь согласно правилам 
и законам природы соотношение самок и 
самцов должно быть от 1:1 до 1:1,5. Сейчас 
у рыбоводов начнётся сбор икры. 

На малых реках появились забереги, и 
пошла шуга, Селенга ещё некоторое время 
будет сопротивляться морозному дыханию. 
Но время возьмёт своё, с ледоставом за-
кончится и нерестовый период. Очередной 
цикл воспроизводства омуля продолжит-
ся в естественных водоёмах и аппаратах 
рыборазводных заводов. Не в последнюю 
очередь благодаря работе по охране в не-
рестовый период. 

Заседание совета старейшин
18 октября  прошло заседание совета при главе района, на ко-

тором были рассмотрены представленные документы от сель-
ских поселений на присвоение звания «Почетный гражданин 
Прибайкальского района». 

Необходимо сказать, что не все сельские поселения (это отме-
тили  в своих выступлениях глава района Семенов С.А, а также и 
члены совета)  отнеслись добросовестно к работе по подбору кан-
дидатур на присвоение почетного звания. Главы поселений сделали 
это без участия председателей ветеранских организаций, не согла-
совав с ними кандидатуры  на присвоение почетного звания. В под-
боре кандидатур они основывались не на всех пунктах положения о 
присвоении почетного звания. 

Потому некоторые кандидатуры членами совета были отклонены. 
Всего же на заседании совета старейшин при главе района было 
рассмотрено более двадцати кандидатур. 

Члены совета также рассмотрели список приглашенных, внесли 
в него дополнительные кандидатуры  для участия в торжественном 
собрании, посвященному семидесятилетию района, и утвердили 
график дежурства общественной приемной членами совета старей-
шин в районной администрации. 

Сессия райсовета
19 октября прошла внеочередная сессия район-

ного совета депутатов, рассмотревшая вопросы, 
касающиеся внесения изменений в бюджет района. 
Эти изменения связаны с поступлением  безвоз-
мездной субсидии из республиканского бюджета 
в объеме 6236,7 тыс. рублей. Поступления будут 
направлены на оплату коммунальных услуг, фи-
нансирование общеобразовательных учреждений, 
увеличение финансовой помощи бюджетам му-
ниципальных образований сельских поселений, 
учреждений культуры. 

Сессия рассмотрела и утвердила кандидатуру Бала-
ганской Г.Н., главного специалиста отдела финансового 
обеспечения  районной администрации, и внесла пред-
ложение в республиканскую избирательную комиссию о 
введении ее в состав территориальной избирательной 
комиссии муниципального образования «Прибайкаль-
ский район». 

Также сессия рассмотрела вопрос об отказе замены 
дотаций на выравнивание бюджетной обеспеченности 
района дополнительными дифференцированными нор-
мативами отчислений от налога на доходы физических 
лиц, утвердила изменения в  прогнозный план привати-
зации муниципального образования  на 2010 год.

Послесловие к празднику
У нас районе к Дню пожилого человека были организованы раз-

личные мероприятия. В лечебных заведениях – Дни открытых 
дверей. Администрации сельских поселений поздравляли пен-
сионеров открытками, организовывали культурно-массовый досуг, 
чаепитие. Руководители предприятий, организаций всех форм соб-
ственности вручали продуктовые наборы или деньги своим пен-
сионерам,  приглашали  в свой коллектив.

 30 сентября Турунтаевская школа №1 пригласила 20 пенсионе-
ров. Встреча началась с приветственных слов директора школы 
Г.В. Осиповой и зам. главы поселения Е.Ю. Островского, затем 
гости совершали экскурсию по школе, посетили Сретенскую Цер-
ковь в с. Батурино. По храму и монастырю нас провела хозяйка-
настоятельница. На обратном пути экскурсантов ждал сюрприз:  
члены молодежных клубов «ГИД», «Инфо» под руководством И.Н 

Трофимовой и Л.Л.  Карбаиновой, а также учитель физкультуры 
М.С. Изосимов организовали для нас привал на берегу реки Итан-
ца в живописном осеннем лесу, где был накрыт праздничный стол. 

Огромное спасибо организаторам, низкий поклон вам, добрые 
люди!

1 октября Министерство социальной защиты населения Ре-
спублики Бурятии пригласило на торжественное собрание в г. 
Улан- Удэ в культуно-досуговый центр «САВВА» пожилых людей  
в возрасте от 65 до 70 лет. Перед пенсионерами с приветствием и 
поздравлением выступил Президент РБ Наговицын В.В., ряд ми-
нистров, председатель республиканского совета ветеран Гармаев 
Р.Б. Между выступлениями был дан праздничный концерт. Всем 
присутствующим были вручены подарки.

Л.И. КАРБАИНОВА, 
председатель районного Совета ветеранов войны и труда 

  

Награда за сдачу оружия увеличена
В республике и в районе продолжаются мероприятия по 

добровольной сдаче населением незаконно хранящегося 
оружия, предметов вооружения. При этом министерство вну-
тренних дел  приняло решение с октября  увеличить денежное 
вознаграждение. 

Как сообщил в редакцию начальник милиции общественной 
безопасности Р.А. Киселев, теперь за сдачу  боевого стрелкового 
оружия, пригодного для производства выстрелов, вознаграждение 
увеличено  с 4000 рублей до 5000 рублей за одну единицу. 

Денежное вознаграждение за исправное огнестрельное охот-
ничье, спортивное оружие с нарезным стволом увеличено с 3000 
рублей до 5000 рублей.  А за добровольно сданное исправное 
гладкоствольное охотничье оружие вознаграждение предусма-
тривается до 4-х тысяч рублей. Граждане, которые решили сдать 
незаконно хранящее оружие и не знают, как это сделать,  могут 
обратиться в отдел внутренних дел.   


